Sehneider Schreibgeräte

Schneider Schreibgeräte GmbH • 78144 Schramberg • Germany

Ansprechpartner: Martina Schneider

Abteilung:

Telefon: +49 77 29/8 88-235 E-Mail: presse@schneiderpen.de

Schramberg 28. März 2018

Die Schneider Fahrradflotte macht sich bereit

Die Fasnacht ist durch, Ostern steht vor der Tür und der letzte Schnee scheint vorerst einmal verschwunden zu sein. Nun warten alle gespannt auf das gute Wetter und den Frühling. Manch einer ist jetzt schon mit dem Rad unterwegs, obwohl es im Schwarzwald immer mal wieder auch noch frostet. Die Freude auf die neue Fahrradsaison ist jedoch stärker als die eisigen Temperaturen. Die Mitarbeiter von Schneider Schreibgeräte sind auf jeden Fall weiterhin im Fahrradfieber und auch die Flotte wächst weiter. Inzwischen werden schon über 130 Räder über Schneider geleast.

2012 startete Schneider erstmalig die Initiative zur Förderung des Radverkehrs mit einem eigenen E-Bike-Verleih für 12 interessierte Mitarbeiter. Die Aktion kam sofort gut an und sollte ausgebaut werden. Seit Beginn der Aktion hat sich ein richtiger Hype entwickelt, der auch weiterhin anhält. Entsprechend konnte die Anzahl der Mitarbeiter, welche mit dem E-Bike umweltfreundlich den Weg zur Arbeit zurücklegen, abermals gesteigert werden. Inzwischen nehmen über 100 Angestellte das attraktive Angebot wahr, über die Firma ein Fahrrad zu leasen. Das entspricht einer Steigerung von 45 Rädern innerhalb der letzten beiden Jahre.

Zusätzlich werden weitere E-Bikes für Ehepartner der Schneider Mitarbeiter über das Unternehmen geleast, auch wenn diese gar nicht bei Schneider arbeiten. Dies ist seit der Umstellung auf das neue E-Bike-Leasingmodell möglich.

Der Umstieg auf das Leasingmodell wurde 2016 vollzogen. DasFahrradleasing bietet weitere Vorteile für die Mitarbeiter und ermöglicht, dass jeder Mitarbeiter sein Lieblingsrad aussuchen kann.

Ursprünglich bekam man nur ein Rad, wenn man sich verpflichtete 80-mal im Jahr mit dem Rad zur Firma zu kommen. Diese Vorschrift war intern an ein EMAS-Ziel geknüpft. Schneider wollte so durch den Verleih der Fahrräder die Mitarbeiter vom Auto auf's Rad bringen und dadurch langfristig 20.000 km einsparen. Dieses Ziel wurde bereits im ersten Jahr erreicht, bzw. übertroffen. Ende 2016 waren bereits über 200.000 km mit den Firmenbikes zurückgelegt worden. Durch den Umstieg auf das Leasingmodell hat nun jeder Mitarbeiter die Möglichkeit ein Fahrrad zu leasen. Bei regelmäßiger Nutzung, d.h. wenn mindestens an 60 Tagen im Jahr das Rad auf dem Weg zur Arbeit eingesetzt wird, unterstützt Schneider jedoch zusätzlich die Leasingrate. So macht der Weg zur Arbeit Spaß und bringt den Mitarbeitern Alternativen zum Autofahren nahe. Die E-Bike Förderung trägt durch interne Wettbewerbe und gemeinsame Ausflüge etc. außerdem zu einer guten Stimmung unter den Mitarbeitern und auch gegenüber dem Unternehmen bei.

In den letzten beiden zurückliegenden Jahren wurden bei Schneider stolze 13.340 Fahrten zur Arbeit auf dem Fahrrad zurückgelegt, was mit einer Strecke von 138.000 km einhergeht. Rückblickend wurden seit Einführung des "JobRads" im Jahr 2012 somit über 400.000 Autokilometer eingespart, wodurch Schneider auch weiterhin erfolgreich Schritt für Schritt den Emissionsausstoß verringert und einen wichtigen Beitrag zu einer nachhaltigen Zukunft liefert.

[443 Wörter, 3122 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von Martina Schneider]

Pressebild: Die ersten Mitarbeiter von Schneider fahren schon fleißig mit dem Rad zur Arbeit.

ļ	mage not fo	und	or	type	unknown

Rückblickend wurden seit Einführung des "JobRads"im Jahr 2012 ca. 400.000 Autokilometer eingespart und die Fahrradflotte der Firma wächst immernoch stetig.

 $[Weitere\ Bildformate: \ https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/die-ersten-mitarbeiter-von-schneider-fahren-schon-fleissig-mit-dem-rad-zur-arbeit/]$

Pressebild: 54 Ebike Fahrer zählt das Unternehmen seit diesem Jahr

ĺ	mage not fo	und	or	type	unknown
	$ \times $				

Ebike Flotte der Schneider Schreibgeräte

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/54-ebike-fahrer-zaehlt-das-unternehmen-seit-diesem-jahr/]